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秋葉原に再び麻生コールが！ 2010/06/29 09:56 

 自民党・日本創新党の選挙戦レポート 

  

    雨の中、熱気と気合いの自民党 

  「二人の宏」を訴えた日本創新党 

  
   公示後、五日目を迎えた参議院選挙。都内では18時から秋葉原で自民党の選挙演説、19時からは渋谷ハチ公前で日本創

新党の選挙演説が行われた。秋葉原では同党比例候補の三橋貴明、東京選挙区の東海ゆき子両候補を麻生太郎元総理が応

援演説したが、雨にもかかわらず多数の聴衆が聞き入り、拍手や声援、最後には麻生コールや三橋コールも起きるなど、麻生人

気健在を強く伺わせた街頭宣伝だった。 
  
 一方、19時から渋谷ハチ公前で行われた日本創新党の街頭宣伝は、比例の中田宏、東京選挙区の山田宏とナンバー1と2が

揃い踏み、「二人の宏」への支持を訴えた。中田氏は横浜市長時代、山田氏は杉並区長時代の財政再建の実績をアピール、「こ

のままでは数年で日本の財政は破綻するが、私達に任せて貰えれば必ず再建できる」とアピールしていた（ニュース調ここま

で）。 
  

 
麻生元総理の人気を伺わせた秋葉原での自民党の街頭宣伝。 

明るく元気でムードは非常によいです。  
  
 麻生さんの生の演説を聴くのは昨年の総選挙、池袋での打ち上げ以来でしたので早めに仕事を切り上げて出かけてきました。

生憎の強い雨、ああ～これではと思っていたら、傘をさして街宣車の前で頑張っている人より、JR秋葉原駅の改札前まで雨を避

けた人がびっしり、やっぱり麻生さんは人気がありますね。 
  
 その雨の中、聴衆の両サイドでずぶ濡れになりながら小さめの日章旗を掲げ続けた二人の男性がいましたが、拍手喝采もので

す。一番上のカットは三橋候補が「あこがれの麻生さんがいる自民党からで立候補できて嬉しい」とスピーチして、麻生さんが照

れている時のカットだと思います。とにかく明るくて元気、楽しい街頭宣伝である種の勢いすら感じました。 
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 外で傘をさしている人より屋内で聞いている人の方が遥かに多かったです。 

  
 日本創新党の中田宏候補の演説を聴くのは今回がはじめてですが、基本的には山田氏の演説を聴いて感じたことと同じでし

た。やはり、五人の国会議員を要しないと政党とは認められず、テレビ討論や党首討論などに出席できず不利益を受けている、

これでは新党など出来ないような仕組みになっている、などという主張でした。 
  
 また政策的な話しも、自ら横浜市長の時代に財政を立て直した具体策を訴え、「今の政府には出来ないだろうから教えてあげ

る」という調子です。大学の教室で先生が生徒に講義しているような錯覚すら覚えます。政策的な話は「ごもっとも」なのですが、

繁華街にはいろいろな騒音に囲まれていて、短い時間でもっとも訴えたい事を効率よく叫ばねばなりませんから、空回りしている

感は否めません。 
  

 
日本創新党の一番と二番が揃った渋谷での街頭演説会スナップ。 

  
 聞けば中田宏氏は、党首の山田宏が靖国参拝して出陣したのに同行しなかったそうです。靖国参拝は保守が保守であること

の要でもあるのですから、党首と行動を別にするというのはおかしいと私は感じますね。二人に共通するのは、短く、簡潔に主張

を訴え、エンディングに向けて盛り上げて聴衆から声援と拍手が上がるくらいでないといけないのに、逆です。エンディングが静

かに終わってしまうので、聞いている方が「あ、終わったのか？」とあわてて拍手があとからついてくる形になっています。 
  
 まあ、応援している地方議員は「頑張れ日本！全国行動委員会」でもお馴染みの人ばかりですから、こちらは外国人参政権を

はじめ、民主党政権の危険性を訴え「打倒！民主党」を叫んでいますので、よほど安心してみていられます。いつまで経っても土

屋たかゆき議員が応援演説に登場しないのも引っかかりますね。是非、まだ時間はありますので体制を立て直して欲しいと思い

ます。 
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 街宣車から引いたアングルで撮影。やはり聴衆の数は少ないと感じました。 

  
 ところで、渋谷駅についてあわてて日本創新党の宣伝カーに向かう途中、いつもの広場で「すべての武器を楽器に」と横断幕に

書いて、外人の太鼓を伴奏に一人熱唱している男性がいました。「今どき、反戦のパフォーマンスか？」と最初は思っていたので

すが、創新党の取材を終えて戻ってからチラシを受け取ったら、この人が民主党参議院議員の比例候補、キナ昌吉氏であること

がわかり、これが選挙運動なのだと理解できました。 
  
 しかもよく見ると横断幕には「6月24日から7月11日まで毎日17時30分から20時」と書いてあります。チラシの裏面を見ると典

型的な沖縄の左翼の主張「一国二制度」「地域主権」「先住民族から地球と共存する」等々の文句が並び、肩書きには音楽家・参

議院議員とあります。代表曲ハイサイおじさんは沖縄のスタンダードナンバー、「花～すべての人の心に花を～」は世界中で巾広

くカバーされていると書かれており、確かに歌も気合いの入った熱唱といえるものでした。 
  

 
民主党沖縄県連代表で比例で出馬しているキナ昌吉氏が 

ハチ公前で続けている「歌う選挙活動？」 
  
 これは前回のエントリーでも紹介した「庄野真代」同様に公選法違反の疑いがあるのではと思い、先ほど東京都選挙管理委員

会に電話して聞いてみました。その結論は「程度にもよるが恐らく公選法違反には当たらないと思う」との回答でした。その判断

の理由がふるってます。 
  
 「貴方はキナ昌吉という人を知っていましたか？」と聞くので、素直に「知りませんでした」と答えると、「庄野さんのように有名な

人なら違反の可能性が出てくるかも知れませんが、ほとんどの人が知らず、コンサートをやったら満員になるような人気を持たな

い人の場合は利益供与にはあたらない」との事でした。 
  
 しかし、生の演奏を聞くと素人のレベルではなく、かなり人を引きつける訴求力が感じられたのも事実です。時間のある方、毎日

夕方からパフォーマンスを行っているので行ってみて確認しては如何でしょう？。  
  
●普天間めぐり民主ねじれ、沖縄選挙区で候補ゼロ 
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タグ： 自民党  麻生太郎  三橋貴明  東海ゆき子  日本創新党  山田宏  中田宏  民主党  キナ昌吉   

   
   

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー 

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(29) 

コメント(29) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/29 10:36Commented by 真実ゆう子 さん 

おはようございます。 
そりゃ人気ですよ。麻生総理。 

 
庄野真代って頑張って歌っているけど、売れない歌手のドサ周りになっていましたね。 
一応、あれでも一発屋のプロの歌手ですよ。選挙管理委員会、担当者によってバラバラ

なのかも。〆た方がいいですねw 
しかし、タンスの奥から引っ張り出してきたような歌手とか、太って痛んでオマエ誰?な俳

優・女優、援助交際、無免許運転の落語家を認定する朝鮮ペクチョン政党民主党、糞で

すわ。 

 
ところで、馬鹿チョン、ペクチョン、9cm未満の寸足らず、白痴くんコール。 
これよく聞こえますよ。 

http://www.youtube.com/watch?v=miZbODbkJZ8 

 

2010/06/29 10:48Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
>そりゃ人気ですよ。麻生総理。 
 
はい。もう訴えのツボを心得ているというか、とにかく我々との距離が近く感じられるので

すね(^^)。 
 
>これよく聞こえますよ。 
 
おお～情報感謝です。英語版ですか？、是非使わせて頂きます。  

 

2010/06/29 10:53Commented by コードネームは6-4-3 さん 

秋葉、行かれたんですか？ 
雨の中お疲れ様でした。  
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私、これから小泉進次郎氏を見に行ってきます（笑） 

 
キナさんってプロの歌手なんですか？ 
でなければ、セーフ。 
選挙事務所で出すお茶も「玉露」はOUTで「煎茶」はOKとか 
事細かに決まっているようですね。  

2010/06/29 11:22

Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん こんにちは。  
 
>雨の中お疲れ様でした。 

 
 
ｲｴｲｴ(^^；。 
 
>私、これから小泉進次郎氏を見に行ってきます（笑） 
 
えっと、時間と場所、教えて下さい(^^；。 
 
>事細かに決まっているようですね。 
 
なるほど。自分では音楽家と名乗っているんですけどね？  

 

2010/06/29 11:48Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
マニフェスト不記載でも実現目指す 夫婦別姓と人権救済機関で法相 

 
千葉景子法相は２９日午前の記者会見で、選択的夫婦別姓を可能にする民法改正案と

人権侵害救済機関設置法案（旧人権擁護法案）が民主党の参院選マニフェスト（政権公

約）に記載されていないことについて「マニフェストに載っていない、あるいはテーマになっ

ていないことが特段問題になることはない」と述べ、参院選後も引き続き法案成立を目指

す考えを示した。 

 
 民法改正案は昨年夏の衆院選で民主党が掲げたマニフェストでも盛り込まれなかった

が、千葉氏は「一貫して民主党としては取り組み、提起をしてきた。突然消えてしまうとか

継続性がなくなるということではない」と強調した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100629/plc1006291100009-n1.
htm 
 
・ほら、これが参院選の本当の争点です。「マニフェストがなんだ！」の居直りですね。  

 

2010/06/29 12:41Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
さきほどコンビニで見たサンデー毎日の予測では千葉景子は当選圏内でした。よほど組

織力が強いんですね。なんとか神奈川、共倒れして欲しいんですが。でも少し朗報、山梨

は自民の宮川さんがややリードです。こちらは可能性がある。進次郎クン、バンバン投入

して若い世代の共感を呼ぶ熱い演説をしてもらいたいです。 

 
進次郎クン、今日は大阪です。私も生で一度聴いてみたいのですが、多分地方の激戦区

を重点的にドサ廻りでしょう。自民党のＨＰには当初は役員の演説日程しか載っていなか

ったのですが、多分問い合わせが多いのでしょうね。麻生さんと進次郎クンの遊説日程も

載るようになりました。  

 

2010/06/29 12:50Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To コードネームは6-4-3さん こんにちは。 
 
横から失礼します。  
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>えっと、時間と場所、教えて下さい(^^；。 
 
自民党の場合、PCのHPの「演説会情報」又は携帯サイトの「今日の予定」で党役員の当

日のスケジュールが見れますね。  

2010/06/29 13:30Commented by kenzo1348 さん 

たちあがれ日本、本部演説会/大阪のおしらせ。 
 
７月１日（木） 

 
第一会場 15:30~16:10 大阪梅田 ヨドバシカメラ前 
第二会場 17:30~18:10 大阪難波 高島屋前 
 
登壇予定者 
藤井孝男 参議院代表 
中山恭子 参議院幹事長代理 
三木けえ 参議院比例代表候補 
平沼赳夫 代表 

 
一々電話してfaxして貰うのも大変だから、本部と第６支部に電話して自民党がやってる

事（HP,携帯サイトで予定を公開）ぐらい同じように出来ないのかと抗議しておきました。 

最初から情報戦争で負けております。  

 

2010/06/29 14:22Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>さきほどコンビニで見たサンデー毎日の予測では千葉景子は当選圏内でした。よほど

組織力が強いんですね。なんとか神奈川、共倒れして欲しいんですが。 

 
御意！。神奈川はみんなの党、自民、民主でしょうけど、もう一人の民主が入ればよいの

に、と希望しますね。 

 
>山梨は自民の宮川さんがややリードです。こちらは可能性がある。進次郎クン、バンバ

ン投入して若い世代の共感を呼ぶ熱い演説をしてもらいたいです。 

 
はい。先日自民党候補の秘書と名刺交換してその話題を振ったら「山梨は鉄板ですよ」と

自信ありげでした。 

 
>私も生で一度聴いてみたいのですが、多分地方の激戦区を重点的にドサ廻りでしょう。 
 
＞そうなんですよ。是非「なま」で聞きたいのです(^^)。 
 
情報ありがとうございます(--)。 
 

 

2010/06/29 14:24Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348 さん 
 
情報ありがとうございます。 

 
>第一会場 15:30~16:10 大阪梅田 ヨドバシカメラ前 
>第二会場 17:30~18:10 大阪難波 高島屋前 
 
多くの人に集まって欲しいですね。  

 

2010/06/29 14:28Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
中国人４８人が来日直後に生活保護申請 大阪市、受給３２人 

 
 大阪市西区に住む７０代の姉妹２人の親族の中国人４８人が５～６月に入国した直後、

市に生活保護の受給を申請し、３２人がすでに受給していることが２９日、分かった。市は
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「入国直後の外国人がこれほど大量に申請した例は初めて。非常に不自然」として調査

を始めるとともに、法務省入国管理局に対して入国管理の厳正な審査を求める。 

 
 市によると、姉妹２人は平成２０年７月、中国・福建省から来日、１１月に日本国籍を取

得した。今年５～６月、姉妹の介護名目で同省から親族４８人を呼び寄せ、大阪入国管理

局が審査した結果、４８人は１年以上の定住資格を得たという。 

 
 ４８人は外国人登録後、平均６日間で市内５区に生活保護の受給を申請。いずれも日

本語は話せず、申請窓口には同じ不動産業者が付き添っていたという。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/100629/crm1006291343019-n1.
htm 
 
・ほ～ら、これが実態ですよ。子ども手当も怪しいと思いますよ。  

2010/06/29 15:18

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース２ 
> 

>中国人４８人が来日直後に生活保護申請 大阪市、受給３２人 
> 
>  大阪市西区に住む７０代の姉妹２人の親族の中国人４８人が５～６月に入国した直

後、市に生活保護の受給を申請し、３２人がすでに受給していることが２９日、分かった。

市は「入国直後の外国人がこれほど大量に申請した例は初めて。非常に不自然」として

調査を始めるとともに、法務省入国管理局に対して入国管理の厳正な審査を求める。 

> 
> 市によると、姉妹２人は平成２０年７月、中国・福建省から来日、１１月に日本国籍を

取得した。今年５～６月、姉妹の介護名目で同省から親族４８人を呼び寄せ、大阪入国管

理局が審査した結果、４８人は１年以上の定住資格を得たという。 

> 
> ４８人は外国人登録後、平均６日間で市内５区に生活保護の受給を申請。いずれも日

本語は話せず、申請窓口には同じ不動産業者が付き添っていたという。 

> 
>http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/100629/crm1006291343019-n
1.htm 
> 
>・ほ～ら、これが実態ですよ。子ども手当も怪しいと思いますよ。 
こんにちわ。 
これは、酷い話しですね。 
大阪はどないなてるのや。 
来日してすぐ、生活保護 認める方も、おかしいですね。 
橋下 こんなおかしいことほっとくのか。どあほ。 
金額公表しほしいですね。 

 
中国には 1兆5000億のODA アフガンは 給油の代わりに6000億円。 
日本人よ 反乱せよですね。  

 

2010/06/29 15:31

Commented by keroyon さん 

To kenzo1348さん  
>一々電話してfaxして貰うのも大変だから、本部と第６支部に電話して自民

党がやってる事（HP,携帯サイトで予定を公開）ぐらい同じように出来ないのか

と抗議しておきました。 最初から情報戦争で負けております。  

 
どうもありがとうございました。実は私も気になっていたんです。候補者本人のＨＰがアッ

プできないのだから、せめて本部で把握できる日程はアップしてもらうと助かりますよね。 

 

2010/06/29 15:46

Commented by 裏の桜 さん 

こんにちは。 

 
主義主張、理念、政策云々は別にして、ヘタなマスコミ報道より各政党の比較

が出来ているエントリーになっていて為になりました。 

 
やはり花うさぎさんは大人だわ。 
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2010/06/29 17:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>中国には 1兆5000億のODA アフガンは 給油の代わりに6000億円。 
>日本人よ 反乱せよですね。 
 
ほんと～～～～に、日本人は大人しすぎますね。まるで全員に催眠術をかけられている

のか？と思うほどです。 

 

2010/06/29 17:32Commented by 花うさぎ さん 

To 裏の桜さん こんにちは。 
 
>やはり花うさぎさんは大人だわ。 
 
あれ、褒められた(^^；。ありがとうございます。 
 
>今の日本社会がより良い方向へいく事を期待します。頑張ってください。 
 
よりよいというか、生きるか死ぬかの瀬戸際だと思っているんですよ、本当に。 

 

2010/06/29 22:08Commented by ぷんぷぃ さん 

To しばりょうさん  
 
こんばんは。 
初来日で生活保護を区役所で申請できるということは日本でそれを手引きしている人間

が必ずいるな。初めての外国人がそこまで出来るはずがない。手数料として毎月、徴

収。。いい商売だ。在日朝鮮ヤクザの臭いがプンプンする。日本に来る前から、用意周到

に練られていますな。それにしても入国審査甘すぎる。48人が本当の親族なの？支那の

書類偽造はお手の物だし、朝鮮ヤクザが窓口で恫喝した可能性もありだな。「入国審査

の厳正な審査を求める」うっ。。わかるが少なくとも所管大臣がであの人では期待はでき

ない。 

 
7/1から支那人の個人観光ビザが緩和されます。月収7万円の収入があればツアーでは

なく、個人観光ビザが発行されます。ますます、増えます支那人。 
そう、あなたの隣も。。何てことも。。 

 
水岡俊一（兵庫区、民主党）は日教組の組織内候補です。公職選挙法の問題ばかり騒が

れておりますが公立学校の教職員の政治活動は国家公務員と同様に法律で禁止されて

いますので、「これ？怪しい？と思ったら対立候補の末松信介の選対事務所に報告する

と良いでしょう。。。」民主撲滅！！日教組解体に力を貸してくだされば助かります。 

 
兵庫県警、兵庫県は長田水曜デモを取り締まらないなど汗水たらして朝鮮人のために良

く働きますが日本人のためには働きません。警察が選挙違反で動いてくれるなど期待す

るだけムダですからね。。。ましてや日本人のためにとんでもありません。 

 

 

2010/06/29 22:20Commented by ibm9001 さん 

花うさぎさん，お久しぶりです． 
雨のなかご苦労様でした． 

 
既にお調べになっているでしょうが，喜納昌吉氏は「喜納昌吉とチャンプルーズ」のヴォー

カルで有名な沖縄の代表的な歌手です． 
「ハイサイおじさん」はあまり一般的ではありませんが沖縄では誰もが知っているヒット曲

です． 
また「花~すべての人の心に花を」はアジアのヒット曲として知られています． 
彼のコンサートは，ほぼ常に満員になりますから選管のいう 

 
＞庄野さんのように有名な人なら違反の可能性が出てくるかも知れませんが、ほとんど

の人が知らず、コンサートをやったら満員になるような人気を持たない人の場合は利益供

与にはあたらない． 
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は明らかに誤っています． 

 
 政治的信条とは別に，私は彼のファンでかつ沖縄音楽が好きですが，現在の彼の行動

には失望しています．実際沖縄在住の友人たちも政治家になった彼には失望していると

嘆いています． 

 
今回の参議院選挙保守系候補者には党派を超えて是非とも頑張ってもらいたいです

ね．  

2010/06/29 22:55

Commented by しばりょう さん 

To fujioseikichiさん  
>To しばりょうさん  
> 

>こんばんは。 
>初来日で生活保護を区役所で申請できるということは日本でそれを手引きしている人間

が必ずいるな。初めての外国人がそこまで出来るはずがない。手数料として毎月、徴

収。。いい商売だ。在日朝鮮ヤクザの臭いがプンプンする。日本に来る前から、用意周到

に練られていますな。それにしても入国審査甘すぎる。48人が本当の親族なの？支那の

書類偽造はお手の物だし、朝鮮ヤクザが窓口で恫喝した可能性もありだな。「入国審査

の厳正な審査を求める」うっ。。わかるが少なくとも所管大臣がであの人では期待はでき

ない。 

> 
>7/1から支那人の個人観光ビザが緩和されます。月収7万円の収入があればツアーで

はなく、個人観光ビザが発行されます。ますます、増えます支那人。 
>そう、あなたの隣も。。何てことも。。 
> 
>水岡俊一（兵庫区、民主党）は日教組の組織内候補です。公職選挙法の問題ばかり騒

がれておりますが公立学校の教職員の政治活動は国家公務員と同様に法律で禁止され

ていますので、「これ？怪しい？と思ったら対立候補の末松信介の選対事務所に報告す

ると良いでしょう。。。」民主撲滅！！日教組解体に力を貸してくだされば助かります。 

> 
>兵庫県警、兵庫県は長田水曜デモを取り締まらないなど汗水たらして朝鮮人のために

良く働きますが日本人のためには働きません。警察が選挙違反で動いてくれるなど期待

するだけムダですからね。。。ましてや日本人のためにとんでもありません。 

 
こんなこの知らなかった自分が悪いのか。 
義憤やるかたないです。 
たちあがれ日本 日本創新党は、この辺を訴えているのでしょう。 

 
民主の売国奴 今だわからない、日本人にはもう、訴えるすべもない。 
自分ですべて責任おってください。 

 

2010/06/30 00:41

Commented by shaberasate さん 

今晩は。書き込み、初めてです。 
花うさぎさんとは、デモやら何やらで面識のある者です。 
ハチ公までもお会いしてます。 

 
キナ昌吉こと喜納昌吉に関して少し。 

 
＞コンサートをやったら満員になるような人気を持たない人の場合 

 
冗談じゃありません。日本のフォーク界では十分、重鎮と言える人です。 
世界的なスチールギターの名手であるライ・クーダーとも競演してるレベルの人。 
選管さんが興味ないジャンルだからと言って、そう決めつけるのはおかしい。 
昔程ではないでしょうが、会場によっては今でも満員に出来る人ですよ。  

 

2010/06/30 01:11Commented by しばりょう さん 

喜納昌吉 
は、立派な歌手です。反日の。   

2010/06/30 01:51Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん こんばんは。 
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>彼のコンサートは，ほぼ常に満員になりますから選管のいう 
>は明らかに誤っています． 
 
おお、そうなんですか？。それならいろいろな人がガンガン選管に報告して行けば「動か

ざるを得ない」かも知れませんね。 

 
>今回の参議院選挙保守系候補者には党派を超えて是非とも頑張ってもらいたいです

ね． 

 
はい。そうでないと「日本終了」ですから。 

2010/06/30 01:54Commented by 花うさぎ さん 

To shaberasateさん こんばんは。 
 
>冗談じゃありません。日本のフォーク界では十分、重鎮と言える人です。 
 
そうですか？ 

 
>昔程ではないでしょうが、会場によっては今でも満員に出来る人ですよ。 
 
どうも選管の話だと民主に甘いですね。庄野真代の場合でも「違反か否かは微妙」などと

言ってましたから？ 

 

2010/06/30 01:59Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>喜納昌吉 
>は、立派な歌手です。反日の。 
 
証拠の写真も動画もビラもあるので、何とかしたいと思ったのですが、このまま投票日ま

であのパフォーマンスを連日許すのかと思うと悔しいです。 

 

2010/06/30 03:54Commented by kenzo1348 さん 

To keroyonさん  
>To kenzo1348さん  
 
 
こんばんは。レスありがとうございます。 

 
たち日本部と第六支部に電話した後、一昨日電話して政策集を送って貰うはずがまだ着

かないので、クルマで３０分程の第六支部に行ってきました。 

 
郵便で送ったリストの送り先の表もないみたいで、そもそもマネージメント能力 
ゼロ！、「政策集の２１ページめに小さな活字で書かれている外国人地方参政権、夫婦別

姓法案反対の箇所に黄色のサインペンで印をしてポスティングするけどいいね」と聞いた

ら、奥に行って相談した後、「いいと思います」という返事。 

 
平沼氏が何処で演説しても「今日は皆さんに一つだけお話したい事があります」と言って

話す事は何？ と聞いても又奥に行って「さあ～？」という返事。 

 
プッツン来てしまった私メは勝手にやる事にしました。つまり「立ち上がれ日本」の政策集

の外国人地方参政権及び夫婦別姓法案反対の部分に黄色のサインペンで印を入れてポ

ストイットをそのページに貼って配ります。 

 
もう一つ、「本部にも電話したんだけど、せめて幹部の予定表ぐらいはHPで更新した

ら？」と提言したら、また奥に行って「解りました」という返事。 

 
で、家に帰って「立ち上がれ日本」のホームページを見たら、今日の日付けで 
「党幹部遊説日程表」が追加されていました。 

 
小さな事でも気が付いたら電話すれば直ぐにやってくれる「たちあがれ日本」です。 
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2010/06/30 04:30Commented by kenzo1348 さん 

（続き） 

 
で、印紙の貼られたポスターを馴染みの居酒屋の壁に貼って貰って様子を窺っていると、

始まりましたよ政治談議。 

 
驚いたことに（と言うより当たり前の事だけど）、話をしたお客さんはミンスには今度の参

議院選挙では投票しないという人が全員。 

 
去年の衆議院選挙で投票した政党の比率は（約）自民２：みんな１：民主２という感じ。 

 
今度の参議院選の比例区では（約）自民３：みんな１：白票０．５という感じでした。たちあ

がれはゼロ(－－〆)。 
 
面白いのは、１０年来ミンスに投票してきたけど、今度の参議院選では白票にすると言っ

た人は日経新聞に勤務している人でした。やっぱりな。 

 
この人は家がすぐ近くという事も解ったので明日から逆洗脳することにします。 

 

 

2010/06/30 05:30Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
元気になれる動画みつけました。 

 
「参院選」祭りのはじまり「民主打倒！」ニコニコ動画 

 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm11200753?mypage_nicorepo  

 

2010/06/30 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>驚いたことに（と言うより当たり前の事だけど）、話をしたお客さんはミンスには今度の参

議院選挙では投票しないという人が全員。 

 
嬉しい情報、ありがとうございます。 

 
>今度の参議院選の比例区では（約）自民３：みんな１：白票０．５という感じでした。たち

あがれはゼロ(－－〆)。 
 
う～ん、知名度がまだまだですかね？。 

 
>この人は家がすぐ近くという事も解ったので明日から逆洗脳することにします。 
 
おお～頼もしい。是非頑張って下さい。  

 

2010/06/30 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
>「参院選」祭りのはじまり「民主打倒！」ニコニコ動画 
 
拝見しました。 

 
いつ頃アップされたのでしょう？気がつきませんでした(^^)。  
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